

Präsidentenkonferenz des Distrikt 102 W in Neuenburg

## Unterstützung der «Stiftung Jan & Oscar»

**Am Samstag, 2. September 2006, fand im Hotel Beau-Rivage in Neuenburg die traditionelle Präsidentenkonferenz des Distrikts 102 W statt. Mehr als 90 Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus der Romandie und dem Kanton Bern waren dem Aufruf von Governor Robert Rettby gefolgt. Der Anlass stand im Zeichen seines Mottos «Lions in mundum».**

**D**as Treffen – mit einem der Uhrenmetropole würdigen Timing! – erlaubte es, die grossen Themen des Lions-Jahres 2006–07 aufzuzeigen: Der nationale «Lions-Tag» vom 12. Mai 2007 zugunsten SODIS, die Unterstützung der Stiftung Jan & Oscar, Start der Kampagne SightFirst II in der Schweiz. Der Inhaber der Firma Switcher SA, Lausanne, Robin Cornelius, war an diesem Vormittag ebenfalls eingeladen. Er berichtete über die soziale Funktion, die seine Firma in Entwicklungsländern hat. Die Firma Switcher SA errichtet z.B. Schulen in Indien – da, wo sie Textilien einkauft. Durch die Ausbildung soll den Kindern eine bessere Zukunft ermöglicht werden.

Die Informationen zur Stiftung Jan & Oscar, vermittelt durch Laurence Astrand, löste bei den Teilnehmenden Betroffenheit aus. Robin Cornelius nahm in seinem Referat Bezug auf die Stiftung. Es werden noch Fr. 40000.– benötigt, um die Schule in Thailand fertig zu stellen. Er schlug Folgendes vor: Jeder Club solle sich mit einem Unterstützungsbeitrag an der Activity beteiligen. Die Firma Switcher SA würde den so gesammelten Betrag verdoppeln. Ein Lions spendete spontan und diskret Fr. 2000.– aus seiner Firma. Auf Initiative des Präsidenten beschloss der LC Bern-Grauholz umgehend, die Stiftung Jan & Oscar mit Fr. 500.– zu unterstützen. Lausanne-Jorat spendete ebenfalls spontan Fr. 1000.–.

### Erste Sitzung des Kabinetts 102 W in Saanen

Die Sitzung vom Freitagnachmittag, 18. August, in Saanen wurde von Governor Robert Rettby souverän präsidiert. Das Nachtesen fand in gemütlichem und freundschaftlichem Rahmen statt. Traditionsgemäss waren Vertreter der lokalen Lions Clubs Saanen und Pays d'En-Haut anwesend. Der Abend wurde musikalisch von

einer hervorragenden Kapelle aus dem Pays d'En-haut begleitet. Sie verstand es, einer Säge Töne und Melodien zu entlocken. Nach einer schönen Wanderung über den Col de Jable hatten die Teilnehmenden Gelegenheit, den eindrucksvollen Käsekeller in L'Etivaz zu besuchen. Der Kabinettsanlass war ein geglückter Auftakt ins Wochenende.

K.S./R.Pa.



Präsidentenkonferenz in Neuenburg: (v. l. n. r.) Robin Cornelius (Switcher SA), Laurence Astrand (Stiftung Jan & Oscar) und Governor Robert Rettby. (Foto: Régine Pasche)

### Gstaad-Saanenland: Jugendlager 2006

## Welcome to Gstaad

**Im Rahmen des Jugendaustausch-Programms des Lions Clubs wurden am 30. Juli gegen 30 Jugendliche für eine Woche in Gstaad willkommen geheissen. Der erste Tag wurde vom LC Gstaad-Saanenland organisiert.**

**D**as Programm bestand im Wesentlichen aus drei Teilen: einer Tour durch das Gstaad Palace, einer Führung durch Gstaad und einer Präsentation in der Käsekathedrale, Bissen. Start war am Sonntag um 10.30 Uhr vor dem Hotel Palace. Es war der Anfang der vierten Woche des Jugendaustauschlagers. Sie brachte eine angenehme Abwechslung vom Leben im Zeltlager und bei den Gastfamilien. Wie Daniel Mühlemann, der Jugenddelegierte von Bern Bümpliz, der während dem ganzen Austausch die Zügel

in den Händen hatte, erklärte, waren zwölf Nationen vertreten, unter anderem die USA, Ungarn und China. Gesprochen wurde englisch. Auch für Mühlemann bedeutete der Aufenthalt in Gstaad eine willkommene Pause, nachdem er in der Woche zuvor ein Zeltlager zu leiten und zu kochen hatte. Obwohl es ein Luxuslager war, mit Industriegeschwaschine und Sanitätscontainer, mussten Mühlemann und die Jugendlichen immer mit anpacken. Nach einem Willkommensgruss eines Direktionsmitglieds des